
令和３年度第２回市民祭実行委員会について 

 

令和３年８月５日  

 

 新型コロナウイルス感染症が急速に拡大しており、８月８日から愛知県にま

ん延防止等重点措置が適用される見込みであり、参加者の安全確保及び参加団

体等の負担を第一に考えると、早急に開催の可否について判断する必要がある

ため、令和３年度第２回市民祭実行委員会開催に代えて、委員に委員会の議事

の賛否及び意見を書面で求めた。 

１ 令和３年度第２回市民祭実行委員会の議事 

議事 結果 

令和３年度市制５０周年記念市民祭の中止について 賛成（全員） 

 

２ 議事に対する意見 

・ コロナの拡大状況、まん延防止等重点措置の発令がされることを考える 

と、中止は仕方がないと思う。 

・ まん延防止等重点措置も発令されるため中止はやむを得ないと思う。 

・ コロナの感染者が増えている現状では、中止は避けられないと思う。 

・ コロナの拡大状況を鑑みても中止は致し方ない。 

・ 開催することで非難を受ける可能性もあるため、中止は妥当だと思う。 

・ 参加団体への影響を考えると、やむを得ない判断だと思う。 

・ 大変残念だが、参加者の安全と関係団体の負担を考え、中止すべきと判  

断されたことは、やむを得ないと思う。 

・ 準備前の段階で判断されれば、負担も少なくなる。 

・ 早めに判断されれば、準備が進む前なので負担も減ると思う。 

・ 早めに判断されれば、催しのキャンセル料も発生しないで済む。 

・ 部会としては中止も見越して準備を進めていたため、早めに判断するこ 

とで負担が減る。 

・ 本来盛大に開催される市民祭を大幅に縮小してまでやる必要はないと思 

う。 

 


